

COVOITURER AU QUOTIDIEN

**83 % des Thouarsais se rendent au travail en voiture.
En zone rurale, nous résidons en moyenne à près
de 30 kms de notre lieu de travail.**

> Comme Dago & Romain, covoiturons entre collègues,
que ce soit de manière régulière ou plus occasionnelle.



Pourquoi covoiturer entre collègues ?

- Pour partager le coût du trajet
- Pour limiter la pollution atmosphérique et les émissions de gaz à effet de serre
- Pour rendre ses trajets plus conviviaux.

CHIFFRES
- CLÉS -

Pour un trajet Poitiers-Thouars de 75 kms :
Coût moyen annuel en carburant : **4 000 €**
> Covoiturer régulièrement permet à Dago & Romain de **diviser ce coût par 2 !**



JE POSSÈDE
une voiture

TU EFFECTUES
le même trajet

ON COVOITURE
régulièrement